
   平成25年5月14日 

国土交通省 九州地方整備局 福岡国道事務所 

佐賀国道事務所 

 

ゴールデンウィークの二丈
にじょう

浜玉
はまたま

道路の交通量は約20,000台に 
～昨年のゴールデンウィークに比べて約１．６倍に～ 

 
 

平成２５年４月１日（月）０時より無料となった二丈浜玉有料道路（改め：

二丈浜玉道路）のゴールデンウィークの交通状況および二丈浜玉道路を利用

された観光客や地元自治体等の声をお知らせします。 

なお、今後も引き続き調査・分析を行い、お知らせしてまいります。 
 
 

１．交通量の変化（ゴールデンウィーク） 
無料化後、二丈浜玉道路の交通量は昨年のゴールデンウィークに比べて約1.6倍に 

 
 

区 分 

調査地点 
無料化前 無料化後 増 減 増減率 

二丈浜玉道路（吉井ＩＣ付近） 約12,700 約20,000 約7,300 約157% 

※ 無料化前（祝日・ＧＷ）：平成２４年５月３日（木）  

※ 無料化後（祝日・ＧＷ）：平成２５年５月３日（金） 

 

２．ゴールデンウィークの道路利用者の声 

≪道路利用者（観光客）の声≫ 

○二丈浜玉道路が無料になったので利用しやすくなりました。（30代男性 福岡市内） 
 

○無料化をきっかけに初めて伊万里方面へ出向きました。（20代男性 福岡市内） 
 

○二丈浜玉道路の無料化は知らなかったけど、二丈地区で混雑していたので、二丈浜玉

道路を利用しました。（40代男性 福岡県内） 
 

○二丈浜玉道路が混んでいました。現道の方が混んでいなかったので、二丈浜玉道路を

降りようと思いました。（20代女性 糸島市内） 等 
 

 

≪問い合わせ先≫ 

国土交通省 九州地方整備局 福岡国道事務所   技術副所長  白田
し ら た

 雅彦
まさひこ

（内線２０４） 

計画課長   船井
ふ な い

 敏
とし

勝
かつ

（内線４５１） 

                       TEL : 092－681-4731 

                       FAX : 092－682-7763 

国土交通省 九州地方整備局 佐賀国道事務所   技術副所長  甲斐
か い

 浩
ひろ

己
み

（内線２０４） 

計画課長   松尾
ま つ お

 佳
よし

久
ひさ

（内線２６１） 

                       TEL : 0952－32-1151 

                       FAX : 0952－33-2132 

 
 

単位：台／12 時間（7:00～19:00）



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

調査日 
 無料化前（祝日・ＧＷ）：平成24年5月3日（木） 
 無料化後（祝日・ＧＷ）：平成25年5月3日（金） 
     調査時間帯：7～19時（12時間） 

 ゴールデンウィークにおける無料化前後の交通量の変化 

昨年のゴールデンウィークに比べて、交通量が約 1.6 倍に増加しています。 

【二丈浜玉有料道路→二丈浜玉道路】
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【添付資料－１】 

(台/12h) 

二丈浜玉道路(吉井 IC 付近)

国道 202 号 

無料化前 無料化後 

約 1.6 倍 
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利用しやすくなり地域活性化につながる期待が膨らんでいます！（観光客の声） 

二丈浜玉道路を利用した観光客の皆様にアンケートを行いました。 
福岡市・糸島市からの利用者が約８割を占めています。また、アンケート回答では約７割が無料化の効果を実感されていま
す。 

問１．二丈浜玉道路を通る際、どこから来られましたか？ 【観光客の声】
 

問２．二丈浜玉道路が無料になりました。利用されてどのように感じましたか？（複数回答）

 （呼子台場みなとプラザにて） 
二丈浜玉道路が無料化になったので利

用しやすくなりました。これから唐津方面

へ出かける回数が増えると思います。 

（30 代男性 福岡市内） 

N=47（回答数 70）

調査日：平成 25 年 5 月 3 日（金） 

調査箇所：道の駅伊万里、呼子台場

みなとプラザ 

有効サンプル数：47 名 

N=47

 （道の駅伊万里にて） 
遊びに行くならお金がかからない方が

良いので、二丈浜玉道路の無料化をきっ

かけに今回初めて伊万里方面へ出向きま

した。（20 代男性 福岡市内） 

 （道の駅伊万里にて） 
ＧＷだから車が多く二丈浜玉道路が混

んでいました。現道の方が混んでいなかっ

たので、二丈浜玉道路を降りようと思いま

した。（20 代女性 糸島市内） 

約 7 割が無料化の
効果を実感してい
います。 
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4.3％ 福岡市・糸島市か
らの利用者が約 8
割を占めています。

 （呼子台場みなとプラザにて） 
二丈浜玉道路の無料化は知らなかった

けど、二丈地区で混雑していたので、二丈

浜玉道路を利用しました。 

（40 代男性 福岡県内） 

【添付資料－２】 



 

注－１）詳細は唐津商工会議所ホームページ：http://www.karatsu.or.jp 

 【唐津市観光課からの声】 
二丈浜玉道路の無料化に伴い、特に大型連休中は昨年よりも二丈浜玉道路の交通量が多くなっている様に感

じました。唐津市は福岡方面のお客さんが多いことからバスなどの交通機関を含めて多方面から来ていただける

様にＰＲしたいと思います。 

利用しやすくなり地域活性化につながる期待が膨らんでいます！（地元自治体等） 

【地元自治体等の声】 

 【唐津観光協会からの声】 
唐津市で大型連休中に開催された唐津やきもん祭りは、昨年は３日間で２万１千人でしたが、今年は７日間で７

万人に増加しました。唐津市は、夏場の海水浴や花火大会、秋の唐津くんち等の各種イベントがあるため、二丈浜

玉道路の無料化で便利に来て頂けるようになると思います。 

 【唐津商工会議所からの声】 
二丈浜玉有料道路無料化記念キャンペーン注－１）を４月１日から６月３０日で実施しており、「道路が無料化にな

り唐津に来やすくなった」「唐津方面に足を延ばしやすくなった」などの声が聞かれました。また、二丈浜玉道路を

利用する運送会社等の運転手さんは、二丈浜玉道路の無料化により、コスト削減が図られたり、時間に間に合う

様になったりして、便利になったようです。 

【添付資料－３】 

二丈浜玉有料道路の無料化に伴う地元自治体等のヒアリングを行いました。（５月８日に実施） 


